



**NEW BRUNSWICK
REGULATION 2002-68**

under the

**PRESCRIPTION DRUG PAYMENT ACT
(O.C. 2002-295)**

Filed August 29, 2002

1 Paragraph 15(1)(a) of New Brunswick Regulation 84-170 under the Prescription Drug Payment Act is repealed and the following is substituted:

- (a) for a beneficiary
 - (i) described in subparagraph (a)(i) of the definition “beneficiary”, nine dollars and five cents, and
 - (ii) described in subparagraph (a)(ii) of the definition “beneficiary”, fifteen dollars; and

2 This Regulation shall be deemed to have come into force on January 1, 2002.

**RÈGLEMENT DU
NOUVEAU-BRUNSWICK 2002-68**

établi en vertu de la

**LOI SUR LA GRATUITÉ
DES MÉDICAMENTS SUR ORDONNANCE
(D.C. 2002-295)**

Déposé le 29 août 2002

1 L’alinéa 15(1)a du Règlement du Nouveau-Brunswick 84-170 établi en vertu de la Loi sur la gratuité des médicaments sur ordonnance est abrogé et remplacé par ce qui suit :

- a) pour un bénéficiaire
 - (i) décrit au sous-alinéa a)(i) de la définition «bénéficiaire», neuf dollars et cinq cents, et
 - (ii) décrit au sous-alinéa a)(ii) de la définition «bénéficiaire», quinze dollars; et

2 Le présent règlement est réputé être entré en vigueur le 1^{er} janvier 2002.